

## **Bayerischer Staatspreis für "Moby Dick"**

**27.02.2016**

Wir setzen Maßstäbe.



Alexander Claas aus Burgdorf bei Hannover ist Gitarrenbauer aus Leidenschaft. Schon in seiner Kindheit hat er daran getüftelt sein Lieblingsinstrument selbst herzustellen. Als Tischler hat er sich den Traum dann verwirklicht. Als die erste Gitarre fertig war, gab es dann allerdings von einem Freund ein vernichtendes Urteil. Seine Gitarre würde aussehen, wie ein Wal. Trotzdem hat er weiter gemacht und dafür wurde er jetzt belohnt, nämlich mit dem Bayerischen Staatspreis auf der Internationalen Handwerksmesse.

### **Leadin**

Alexander Claas aus Burgdorf bei Hannover ist Gitarrenbauer aus Leidenschaft. Schon in seiner Kindheit hat er daran getüftelt sein Lieblingsinstrument selbst herzustellen. Als Tischler hat er sich den Traum dann verwirklicht. Als die erste Gitarre fertig war, gab es dann allerdings von einem Freund ein vernichtendes Urteil. Seine Gitarre würde aussehen, wie ein Wal. Trotzdem hat er weiter gemacht und dafür wurde er jetzt belohnt, nämlich mit dem Bayerischen Staatspreis auf der Internationalen Handwerksmesse. Tim Kuchenbecker hat ihn am Messestand besucht.